

## Campaña del peatón en Dosquebradas

Mayo 6, 2023  0

DOSQUEBRADAS



Las vías de este municipio han dejado en lo corrido del año siete personas fallecidas, más de una al mes para ser concretos. Por tal motivo la secretaria de Tránsito Ángela Hidalgo, le explica a los ciudadanos que *“La imprudencia de los peatones es una de las causas principales de que se presenten los accidentes, por eso desde 2020 hemos reforzado la inversión en fortalecer los semáforos peatonales, se habilitaron unos pasos peatonales donde desafortunadamente los motociclistas los usan para acceder más fácil a las vías y la señalización para disminuir estos índices, a esto también hay que sumarle los excesos de velocidad de algunos motociclistas”*.

### Publicaciones Relacionadas:

1. [Otro peatón pierde la vida en la vía a Cerritos](#)
2. [Peatón murió arrollado por una motocicleta](#)
3. [El peatón, actor indefenso en la vía](#)

Por tales razones se han buscado aliados como la Agencia de Seguridad Vial y Autopistas del Café, *“porque nosotros nos quedamos cortos para poder atender todas estas necesidades, desconocimiento y omisión de los actores viales. El llamado es a respetar, a valorar, a utilizar las señales, los pasos que se han habilitado para reforzar el tema de peatón que es el que nos preocupa mucho en este momento”*.